

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 22. Oktober 2010 um 16:17 Uhr

---

## Bürger-Demo auf der Bundesstraße 1

**130 Marienauer entschleunigen gemächlichen Schrittes den Durchgangsverkehr, damit die Brummis im ersten Gang brummen**



Von Ralph Lorenz

**Marienau/Coppenbrügge (wbn). Gut 130 Bürger aus Marienau und den Coppenbrügger Ortsteilen haben heute am frühen Nachmittag knapp vierzig Minuten lang die Bundesstraße 1 jeweils zu Hälfte in Beschlag genommen und damit für einen zügigen Bau der seit langem versprochenen Ortsumgehung der Bundesstraße 1 demonstriert.**

Fritz Bretzing, Sprecher des Marienauer Dorfgemeinschaftsvereins, zu den Weserbergland-Nachrichten.de: „Wir sind nicht länger gewillt die Belastung durch den Durchgangsverkehr widerspruchslos hinzunehmen“. Man wolle „ein Zeichen setzen“. Das ist ihm und den Marienauer Vereinen zumindest in diesem Fall gelungen. Das Zeichen besteht in der gewollten Verlangsamung des Durchgangsverkehrs. "Entschleunigung" heißt sowas auf Neudeutsch. Gemächlichen Schrittes, begleitet von Polizeifahrzeugen mit Stauwarnung und umsichtig organisiert, liefen die Demonstranten von einem Ortsausgang zum anderen und zurück um anschließend in dem Dorfgemeinschaftsraum über der Feuerwehr den aktuellen Planungsstand zu diskutieren.



Die CDU-Landtagsabgeordnete Ursula Körtner war mit Coppenbrügges Bürgermeister



## 22. Oktober 2010 - Marienauer demonstrieren für baldigen Bau der Ortsumgehung auf der Bundesstraße 1

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 22. Oktober 2010 um 16:17 Uhr

---

